

MANANTIALES, ACUÑA,
MONCLOVA

Mostrarán “vida real” de obreras de Acuña

ENRIQUE GONZÁLEZ CORREA

Zócalo | CIUDAD ACUÑA

El comité fronterizo de obreras, a través de un documental, viene promoviendo las violaciones laborales que enfrentan las trabajadoras de la industria maquiladora en toda la franja fronteriza.

Afirmó la promotora del comité fronterizo de obreras en esta frontera, Angélica Morales Palomo, quien aseguró que en este encuentro enfocado a la vida real de las trabajadoras, estará presente la lideresa del comité, Julia Quiñónez.

Precisó que se viene haciendo una extensa invitación a todas las mujeres trabajadoras del sector industrial y al público en general para que acudan al fraccionamiento Acoros, sobre la calle Luis Covarrubias #335.

Esto con el propósito de que vean el documental y tengan una visión de las luchas de la mujer por mejorar su calidad de vida en la familia y en su trabajo.

Explicó que se presentará una película y además se habrán de escuchar los reclamos en cuanto a las injusticias que se cometen en las empresas maquiladoras.

La película tiene el título Maquilápolis, City Factories y está enfocada a una serie de presentaciones comunitarias que tienen que ver con el trabajo y la familia, misma que se viene presentando en Ciudad Juárez, en Las Cruces, en Piedras Negras, Nuevo Laredo y Ciudad Acuña.

La cita es para hoy a las 6:00 de la tarde en el fraccionamiento Acoros y las presentaciones son abiertas al público.

Expresó que la gira es patrocinada por el Fondo Paul Robeson para los Medios Independientes y la Fundación Threshold.



Angélica Morales Palomo, promotora del comité fronterizo de obreras, dijo que se habrá de presentar la historia de las trabajadoras en las maquiladoras.